

Press Release

事実
無根

一粒万倍プロジェクト
合同会社九十九

国際映画祭で10冠達成！世界を虜にした 京都発の自主制作映画『事実無根』 京都公演を前にクラファンがスタート！



2023年に京都を舞台に製作された柳裕章の初監督映画『事実無根』は、近藤芳正さん主演で人生のやり直しを描いた自主制作映画です。同年末に行われた大阪での先行上映会後は、世界各国の国際映画祭に出品しており、24年10月9日現在、イタリア、インド、香港、米国などで行われた8つの国際映画祭で計10の賞を受賞。このほかに7つの国際映画祭でオフィシャルセレクションに選出されるなど、国境や人種の壁を超え、全世界で高い評価を受けています。こうした確かな実績を提げ、来年2月21日（金）からは作品の生まれ故郷である京都の「京都シネマ」での公開が決定。以降は、東京、そして全国へと、上映の幅を広げていきたい考えです。

リソース不足の解消を目的に、クラウドファンディングをスタート

本作品は、文化庁の令和3年度「ARTS for the future! 2（コロナ禍からの文化芸術活動再興支援事業）」に採択されたことを受けて製作されたものです。その全ての支援を製作費に充て、字幕や国際映画祭への出品などを自費で賄った今、本プロジェクトを推進していくための原資を含め、全てのリソースが不足しています。そこで、クラウドファンディングプラットフォーム「モーションギャラリー」内で支援を募ることいたしました。